

Multitudinaria convocatoria del AUDIO CAR, en el Espacio Joven

Escrito por

Sábado, 22 de Septiembre de 2018 21:17 -



Cerca de 3000 jóvenes disfrutaron de la propuesta realizada por ACE, AESA y Dirección de la Juventud Municipal, los participantes manifestaron su conformidad con el evento y ya piensan en una fecha fija (21 de septiembre) para encontrarse todos los años en el Espacio Joven

Con una concurrencia mayor a la esperada, desbordó de satisfacción a los organizadores: ACE (Asociación Centros de Estudiantes), AESA (Asociación de Estudiantes Secundarios) y Dirección de la Juventud de la Municipalidad de Apóstoles, quienes resaltaron el comportamiento de los jóvenes y en especial de los visitantes llegados de distintos puntos de la provincia y norte de Corrientes, con más de 60 autos con equipos de sonidos.

Previo al audio car se realizó el encuentro de bandas con la actuación de: Ámbar, Apostosamba y Juniors, luego fue el momento de mayor éxtasis con el AUDIO CAR, con más de 60 autos.

Los participantes sugirieron a los organizadores agendar esta fecha (21 de septiembre) como encuentro de bandas y audio car, la cual ya está en estudio y muy posiblemente se concrete esta idea, que tiene como fin agrupar a los jóvenes amantes del sonido en el Espacio Joven en el mes de septiembre.

Multitudinaria convocatoria del AUDIO CAR, en el Espacio Joven

Escrito por
Sábado, 22 de Septiembre de 2018 21:17 -

